

72 - 1. 06. 2002

Plätze für 29 Fahrräder

NACKENHEIM (red) – Für den neuen Bahnhalt in Nackenheim seien lediglich 29 Fahrradabstellplätze vorgesehen, teilte der Konzernbeauftragte der Bahn AG, Gerhard Schinner, dem SPD-Bundestagsabgeordneten Klaus Hagemann mit. Der hatte angesichts der vielen Bahnunsteiger in der Zuckmayer-Gemeinde um Information gebeten.

„Von Seiten der Gemeinde, in deren Verantwortung die Bike&Ride-Anlagen fällt, wurde bislang kein höherer Bedarf angemeldet“, erfuhr der SPD-Abgeordnete auf seine Anfrage. Insgesamt seien in Nackenheim zwei offene Fahrradab-

stellanlagen für 24 Räder, sowie zusätzlich fünf geschlossene Boxen vorgesehen. Zwischenzeitlich wurden im übrigen die ersten Schritte für die Ausschreibung des neuen Bahnhofs vorbereitet. Sicher gestellt ist nach jüngst aufgetretenen Irritationen dabei auch, dass die Landesfördermittel für das Projekt in 2002 fließen können, bekräftigte der DB-Konzernbeauftragte abschließend in seinem Antwortschreiben an den Wahlkreisabgeordneten. Gleiches gelte auch für den Umbau des Bodenheimer Bahnhofes, mit dem noch in diesem Jahr begonnen werden soll.